



L'international camerounais Martin Hongla a été victime d'un cambriolage.

Selon les informations publiées sur le site Africa Foot United, les faits se sont déroulés après la réception de Celta Vigo lors de la dernière journée de la Liga Espagnole.

Trois individus armés, apprend-on, ont pénétré par effraction dans le domicile de Martin Hongla, où se trouvaient également son épouse et sa fille. Les objets de valeur du couple, ainsi que l'argent en liquide, ont été emportés. Heureusement, ni le joueur, ni sa famille n'ont subi de sévices corporels.

Une mauvaise nouvelle qui peut en cacher une autre. En France, deux autres joueurs camerounais, Faris Moubagna et Jean Onana, ont été victimes d'une agression violente. Selon RMC Sport, les deux internationaux ont été attaqués sur la route entre le centre d'entraînement de l'OM et leur domicile, dans les quartiers sud de Marseille. Les malfaiteurs ont utilisé une arme à feu et ont essayé de voler leurs voitures, mais ils ont finalement échoué.

